

SPECTACLES DE MARIONNETTES

DURANT LE MOIS D'AOÛT, LE MUSÉE DE CAROUGE PROPOSE
UNE SÉRIE DE SPECTACLES DE MARIONNETTES

Mercredi 14 août à 16h30

L'étrangère



Spectacle de marionnettes à gaine par le Théâtre Guignol de la Grande-Pièce,
(Carouge)

Public: tous âges

Durée: env. 40 minutes

www.grande-piece.ch

Le concierge du roi ne s'occupe pas bien de l'escalier royal. Le roi décide de le remplacer par quelqu'un de l'extérieur. Il ouvre donc les frontières de son royaume. Mais ses sujets n'aiment pas les étrangers. Zaza l'Etrangère se dispute avec la Princesse: elle parvient à ridiculiser le Bandit. Les deux s'en plaignent au Roi qui décide de renvoyer tous les étrangers. Mais Zaza sauve la vie du Concierge. Celui-ci parviendra-t-il à convaincre le Roi de garder Zaza? Et surtout: va-t-il conserver son emploi?

Pour tous les spectacles, entrée libre, sans réservation, dans la mesure des places disponibles. Les spectacles ont lieu au Musée de Carouge